

CeBIT 2009

## Vielfältiger Ausweis

**[27.02.2009] Das Fraunhofer-Institut SIT stellt auf der CeBIT 2009 neue Funktionen des elektronischen Personalausweises vor. Neben mehr Sicherheit soll dieser auch Online-Dienste ermöglichen.**

Auf der CeBIT (3. bis 8. März 2009, Hannover) demonstriert das Fraunhofer SIT die vielfältigen Anwendungsbereiche des elektronischen Personalausweises (ePA), der ab 2010 eingeführt wird. Mit der neuen eID-Funktion soll der Ausweis Sicherheit und Datenschutz im Internet erhöhen. Nach Angaben des Fraunhofer-Instituts profitiert nicht nur der Bürger, sondern auch Behörden und Unternehmen können den Ausweis nutzen, um Prozesse zu optimieren und neue Nutzerkreise für internetbasierte Angebote zu gewinnen. Erste Mehrwertanwendungen wurden bereits prototypisch realisiert. So präsentiert das Fraunhofer SIT im Public Sector Parc in Halle 9, Stand B36, beispielsweise die Möglichkeit, mittels E-Ausweis online ein Bankkonto zu eröffnen oder im Internet unter einem Pseudonym einzukaufen.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2009, Fraunhofer SIT, Elektronischer Personalausweis, E-Ausweis, IT-Sicherheit